

Ausserordentliche Gemeindeversammlung

Sanierung Altes Schulhaus und Umgebung



Das schützenswerte und stattliche ALTE SCHULHAUS im Herzen von Geuensee soll nach letztmaliger Sanierung in den Jahren 1982/1983 verantwortungs- und massvoll saniert werden. Es geht um die Wahrung unserer Geschichte für kommende Generationen. Wie wichtig die Herzensangelegenheit ist, zeigt der Gemeinderat von Geuensee durch die Absicht, in diesem lokal einmaligen Gebäude neu auch die Gemeindeverwaltung eingliedern zu wollen.

100 Jahre will und darf das Gebäude 2025 feiern. Ein frisches Gewand und Zuversicht für die kommenden Dekaden bedürfen aber einer um-

fassenden Gesundung der beschädigten Substanz, Gebäudetechnik und des Innenlebens. Notwendigkeiten für das Gebäude, das im Bauinventar Luzern gelistet ist. Eine Chance für das Dorf Geuensee. Als Vorbereitung für die am 19. September 2022 geplante ausserordentliche Gemeindeversammlung können sich an den Tagen der offenen Türen alle Interessierten, Neugierigen und Gäste ein aktuelles Bild des ALTEN SCHULHAUSES machen.

Auf Ihren Besuch freuen wir uns jetzt schon sehr. Wir tragen unser ALTES SCHULHAUS in die Zukunft.

Tage der offenen Türen ALTES SCHULHAUS
Freitag, 26. August 2022 von 14.30 - 17.30 Uhr
Samstag, 27. August 2022 von 09.00 - 11.30 Uhr

Ausserordentliche Gemeindeversammlung
Montag, 19. September 2022, 19.30 Uhr im
Zentrum Kornmatte, Gemeindsaal

Sie sind herzlich eingeladen.
 Gemeinderat und Baukommission